

Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La Presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Gabriela Bernal Reséndiz por un tiempo de hasta cinco minutos, para que haga uso de su derecho de réplica.

La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:

Gracias por sus respuestas señores secretarios.

Secretario Roberto Arroyo Matus, yo soy acapulqueña y hoy muchas familias están llorando sus pérdidas es bastante triste lo que sucedió en Acapulco y sabemos que no depende

de ningún gobierno ni de ningún color lo que sucedió esa noche.

Yo no estaría tan tranquila aquí sabiendo que muchas familias perdieron todo lo que construyeron durante muchos años que si quizás se hubiera dado un alertamiento oportuno muchas personas aún seguirían con vida o hubieran protegido las cosas que han construido con mucho esfuerzo a lo largo de muchos años.

La dependencia que usted tiene a su cargo quizá no entregue beneficios a la población como productos, obras o recursos pero es su responsabilidad y algo superior como es la prevención de riesgos para salvaguardar la vida

de las y los Guerrerenses por lo que como acapulqueña tengo que decirlo yo no he visto al secretario en ningún lado y soy una mujer que me informo y si no lo he visto ni antes ni después es que quizá hace falta redoblar esfuerzos en la comunicación sobre todo cuando hay un desastre natural de esta naturaleza y se lo digo con mucho respeto secretario quizás con el área de comunicación social o no sé hacer una campaña más agresiva cuando se presente un Fenómeno de esta Naturaleza.

Desde este Poder Legislativo le conminó a redoblar esfuerzos nuestra actuación como servidores públicos y sobre todo en un área tan delicada como la Protección Civil puede significar algo tan grande como es la vida e integridad de a quienes representamos y a quienes debemos servir.

Hoy el pueblo de Guerrero está lastimado en especial el de Acapulco el de Coyuca de Benítez, está herido si usted está recorriendo las colonias lo sabe, estamos enojados, perdimos

muchas cosas estamos de luto quizás no perdimos vidas pero perdimos cosas materiales, perdimos el trabajo, hagamos conciencia y reflexionemos sobre lo hecho o no hecho, pero sobre todo tengamos la visión de actuar con conciencia y de acuerdo a lo que nuestras Leyes y confianza de nuestro pueblo nos dicta, porque allá afuera hay un pueblo que espera lo mejor de nosotros que nos vigila, nos evalúa y sobre todo sentencia.

Gracias, señores secretarios.